

Le volleyeur cubain Javier Jimenez se dit satisfait de ses performances dans son club grec



Le volleyeur cubain Javier Jimenez s'est dit satisfait de ses performances avec le club grec PAOK Salonique, qui s'est adjugé cette année le championnat et la coupe de volley de Grèce.

Dans des déclarations au quotidien cubain Juventud Rebelde, l'attaquant cubain a tiré un bilan de sa première participation dans un championnat européen.

Javier Jimenez a expliqué : « Je suis satisfait parce que je suis arrivé au bon moment et j'ai pu aider à obtenir ces bons résultats, c'était mon principal objectif ».

Le joueur cubain s'est félicité de la victoire de son équipe au championnat national, obtenue la semaine dernière au terme de la finale contre l'équipe Panathinaikos et il a expliqué que les joueurs du PAOK Salonique ont particulièrement apprécié ce titre car il a été remporté sur leurs propre terrain.

Il a signalé que les gradins étaient pleins et que les supporters du PAOK Salonique sont venus lui demander son maillot à la fin du match, la première finale de ce club depuis 32 ans.

Javier Jimenez, qui a été élu meilleur joueur des demi-finales, a remercié le soutien des supporters, qui se sont pressés autour de lui pour se prendre en photo avec leur idole.

Le volleyeur cubain a également fait part à Juventud Rebelde de son souhait de revenir à Cuba pour s'entraîner avec l'équipe nationale en vue de la Ligue Mondiale de volley-ball.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/54585-le-volleyeur-cubain-javier-jimenez-se-dit-satisfait-de-ses-performances-dans-son-club-grec>



Radio Habana Cuba